

Japanologie Frankfurt am Main

Vortrag mit Vorführung, Shigeru Yonekura: "Kultur und Relevanz des japanischen Schwertkampfes. Einflüsse auf das gesellschaftliche, kulturelle und wirtschaftliche Leben"

In Kooperation mit dem Japanischen Generalkonsulat Frankfurt am Main



Schwertkampf (Kendō) hat mit der Entwicklung des Sports in der Moderne und den offiziellen Bemühungen seit der Meiji-Zeit, die körperliche Ertüchtigung in der Schulausbildung zu verankern, in Japan eine große Bedeutung erlangt. Heute ist Kendō nicht nur in den Schulen präsent, sondern wirkt weit in die Gesellschaft und die Wirtschaftswelt hinein. In seinem Vortrag wird der ausgewiesene **japanische Kendō-Meister Yonekura Shigeru (8. Dan)** den Studierenden der Goethe-Universität das Schwertfechten erläutern und zusätzlich durch Vorführungen von Fechtformen (*kata*) zusammen mit **Uwe Kumpf (Präsident des hessischen Kendō-Verbands, 7. Dan)** veranschaulichen.

Zeit: Dienstag, 26. Oktober 2010, 16.00 Uhr

Ort: Campus Bockenheim, Hörsaal A

geändert am 20. Dezember 2010 E-Mail: paulat@em.uni-frankfurt.de

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 20. Dezember 2010, 17:09

http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/__Dateien/Veranst_ankuend_/Vorfuhrung_Kendo.html